



An die Anwohnerinnen und Anwohner der Gemeinde Steinbergkirche

Montag, 26. Februar 2024

Informationen und Einladung zur Auftaktveranstaltung "Energetisches Quartierskonzept "Quartier Steinbergkirche""

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner der Gemeinde Steinbergkirche,

wir freuen uns Sie darüber informieren zu dürfen, dass auf Initiative der Gemeinde Steinbergkirche und mit der Unterstützung des Klimaschutzmanagements der Region Flensburg das Vorhaben "Energetisches Quartierskonzept "Quartier Steinbergkirche" erfolgreich initiiert und genehmigt wurde.

In Zeiten, in denen durch die Folgen des Klimawandels immer wieder neue Herausforderungen entstehen und die Energieversorgung unsicherer wird, wollen wir Ihnen mit diesem Konzept Möglichkeiten anbieten, Energiekosten zu sparen, eine zukunftsfähige Wärme- und Stromversorgung aufzubauen und einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Es geht um Ihr Quartier, daher ist es uns besonders wichtig, Sie einzubeziehen und Ihre Wünsche, Ideen und Anregungen in das Projekt einfließen zu lassen. So haben Sie die Möglichkeit, sich aktiv an der klimafreundlichen und energieeffizienten Entwicklung des "Quartiers Steinbergkirche" zu beteiligen.

Wir laden Sie daher herzlich zur Auftaktveranstaltung ein.

Dienstag, den 12.03.2024 um 18:00 Uhr im Restaurant & Hotel Anglia, Nübelfeld 34, Steinbergfkirche

→ Um Anmeldung wird gebeten: info@steinbergkirche.de

Das Projektteam, das von der Gemeinde Steinbergkirche für die Erstellung des Konzeptes ausgewählt wurde, setzt sich zusammen aus dem Beratungsbüro Zeiten°Grad, dem Ingenieurbüro SO Ingenieure GmbH, der Energieberatung Asbahr und der SolarHub GmbH.

Im Rahmen, der bis Ende 2024 andauernden Erarbeitung des Konzepts wird das Projektteam die potenziellen Energie-Einsparmöglichkeiten im Quartier ermitteln, die Einsatzchancen erneuerbarer Strom- und Wärmeversorgungen prüfen und Initiativen für ein umwelt- und klimafreundliches Zusammenleben entwickeln. Für diese Zwecke ist eine fundierte Datengrundlage unerlässlich. Wir laden Sie daher herzlich ein, an der beiliegenden, optionalen Datenerhebung teilzunehmen. Den Fragebogen erhalten Sie ebenfalls online und können diesen eingescannt bzw. digital ausgefüllt per E-Mail





an Wiebke Pinto (Firma Zeiten°Grad, pinto@zeitengrad.de) mit dem Betreff "Fragebogen Steinbergkirche" senden. Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre aktive Beteiligung!

Um Sie von Anfang an einzubinden, verlosen wir im Zuge des Projektes jeweils zehn unabhängige Photovoltaik- und Energieberatungen speziell für die Gebäude interessierter Bewohnerinnen und Bewohner des Quartiers. Die Photovoltaik- und Energieberatungen werden direkt bei der Auftaktveranstaltung am 12.03.2024 verlost und bekanntgegeben.

Darüber hinaus wird das Projektteam aus interessierten Gebäudeeigentümerinnen und –Eigentümern drei Häuser auswählen, welche ein kostenloses umfangreiches Musterhaussanierungskonzept (angelehnt an BAFA-Sanierungsfahrpläne) erhalten werden. Falls Sie Interesse an einem Musterhaussanierungskonzept für Ihr Gebäude haben, bitten wir Sie, dies im beiliegenden Fragebogen anzugeben. Die ausgewählten Eigentümerinnen und Eigentümer werden für die Terminabstimmung kontaktiert.

Während des gesamten Projektzeitraums werden mehrere Veranstaltungen stattfinden, welche Einblicke in die Erstellung des Konzepts, das Vorgehen und die durchgeführten Analysen bieten. Diese Veranstaltungen dienen auch dazu, Sie über verschiedene Kernthemen zu informieren und zu beraten. Informationen zum Projekt, sowie den Fragebogen finden Sie auf der Webseite: https://www.steinbergkirche.de/gemeinde-infos/quartierskonzept.

Das energetische Quartierskonzept wird **keine verbindlichen Anforderungen und keine Verpflichtungen** an die Eigentümerinnen und Eigentümer der Gebäude stellen. Stattdessen liegt der Schwerpunkt darauf, die Anwohnerinnen und Anwohner durch umfassende Informationen und Mitwirkungsmöglichkeiten bei der nachhaltigen Entwicklung Ihres Quartiers zu unterstützen.

Für die Erarbeitung des Quartierskonzepts erhält die Gemeinde Steinbergkirche finanzielle Förderung durch das KfW-Programm 432 "Energetische Stadtsanierung". Das energetische Quartierskonzept stellt ein Novum für die Gemeinde dar!

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und hoffen auf Ihre Mitwirkung an diesem zukunftsweisenden Konzept.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Schiewer

Bürgermeister der Gemeinde Steinbergkirche